

Un an après le Centenaire, la Sarthe a de nouveau vibré pour les 24 Heures du Mans pour la 92ème édition de la mythique épreuve d'endurance. Cet événement sportif reste une grande fête populaire dont le succès ne se dément pas. Plus de 329 000 spectateurs ont investi le circuit cette année. Retour en images sur cette folle semaine et sur une course aux multiples rebondissements.



Zizou, starter de cette 92e édition.



Pierre Gasly

Une course neutralisée plusieurs heures

Cette édition historique des 24 heures du Mans réunissait neuf constructeurs dans la catégorie reine (Hypercar). Du jamais vu dans l'histoire de la course, nous entrons dans un nouvel âge d'or de l'endurance. La pluie a joué les trouble-fêtes durant l'épreuve. Une bataille féroce s'est tenue jusqu'à la fin du chrono, entre **Cadillac, Ferrari, Toyota et Porsche**. Plusieurs heures avant la fin de course, il était impossible de prévoir qui allait être désigné vainqueur. Les voitures ont été neutralisées plusieurs heures durant la nuit jusqu'au matin à cause des mauvaises conditions météo. Après maintes rebondissements, c'est finalement la Ferrari numéro 50 (Antonio Fuoco, Miguel Molina, Nicklas Nielsen) qui a remporté le trophée pour la deuxième année consécutive.

« **Je suis Sarthoise et fière de l'être. Nous avons une grande chance d'avoir ce circuit et cette course au Mans** » (Lisa, spectatrice)





Du côté des animations, le public avait un large choix de possibilités avec plusieurs fans zones à différents endroits du circuit, mais également, quatre soirées concerts avec [Louise Attaque](#), Bigflo & Oli, Ofenbach et Simple Minds.



Louise Attaque.



Ofenbach.



Bigflo & Oli.

« Le Mans, c'est magique. Les sensations que ce circuit nous procurent sont indescriptibles. Ce sont des moments uniques ! » (Vlad Lomko, pilote chez Inter Europol)





Rendez-vous le 14 et 15 juin 2025 pour une nouvelle édition des 24 Heures du Mans qui promet à nouveau une bataille unique.

Texte et photos : Mattéo LEBRETON.

D'autres articles publiés ici : [24 heures du Mans.](#)

Ce diaporama nécessite JavaScript.

Partager :

- [Cliquez pour partager sur Twitter\(ouvre dans une nouvelle fenêtre\)](#)
- [Cliquez pour partager sur Facebook\(ouvre dans une nouvelle fenêtre\)](#)
- [Cliquez pour partager sur Google+\(ouvre dans une nouvelle fenêtre\)](#)